

17083 RESOLUCION de 16 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Huelva, referente a la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de cuatro plazas de inspectores del Servicio de Rentas y Exacciones Municipales.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 135, de fecha 13 de junio de 1981, aparecen insertas bases y programa para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de cuatro plazas de Inspectores del Servicio de Rentas y Exacciones Municipales, vacantes en la plantilla de funcionarios de este excelentísimo Ayuntamiento, dotadas con el sueldo correspondiente al nivel 6 (coeficiente 2,3), concediéndose para la presentación de solicitudes un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la convocatoria, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Huelva, 16 de junio de 1981.—El Alcalde, José Antonio Marín Rite.—El Secretario general, Emilio González y González.—10.834-E.

17084 RESOLUCION de 16 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Huelva, referente a la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición restringido, de una plaza de Jefe de Sección de Urbanismo.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 132, de fecha 10 de junio de 1981, aparecen insertas bases y programa para la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición restringido, de una plaza de Jefe de Sección de Urbanismo de este excelentísimo Ayuntamiento, vacante en su plantilla de funcionarios, dotada con el sueldo correspondiente al nivel 10 (coeficiente 5), concediéndose para la presentación de solicitudes un plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de la convocatoria, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.

Huelva, 16 de junio de 1981.—El Alcalde, José Antonio Marín Rite.—El Secretario general, Emilio González y González.—10.833-E.

17085 RESOLUCION de 17 de junio de 1981, de la Diputación Provincial de Albacete, por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Médicos Jefes de Servicio, Especialidad de Psiquiatría.

En relación con la oposición convocada para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Médicos Jefes de Servicio, Especialidad de Psiquiatría, de la plantilla funcional de esta Diputación, se hace público que el Tribunal calificador ha quedado determinado de la siguiente forma:

Presidente titular: Don Ramón Navarro García, de la Subdirección General de Centros Sanitarios Asistenciales.
Presidente suplente: Don Diego Mir Jordano, de la Facultad de Medicina de Sevilla.

Vocales titulares:

Don Pedro Amat Muñoz, de la Facultad de Medicina de Salamanca.

Don José Joaquín Pérez y Pérez, del Hospital Psiquiátrico de Santa Cruz de Tenerife.

Don Germán González Carrillo, del Centro de Diagnóstico y O. Terapéutica de Santa Cruz de Tenerife.

Don Raimundo Muñoz Martínez, de la excelentísima Diputación Provincial de Murcia.

Vocales suplentes:

Don Juan Jiménez-Castellanos y Calvo Rubio, del Hospital Universitario de Sevilla.

Don Rafael Canellas Rodríguez, de la excelentísima Diputación Provincial de Badajoz.

Dña Isabel Casanovas Pérez Caballero, del Centro de Diagnóstico y O. Terapéutica de Gerona.

Don Jorge Sempere Leonarte, de la excelentísima Diputación Provincial de Valencia.

Secretario titular: Don Juan Conde Illa, Secretario general de la excelentísima Diputación Provincial de Albacete.

Secretario suplente: Don Emilio Asperilla Grande, Oficial Mayor de la excelentísima Diputación Provincial de Albacete.

Los miembros del Tribunal podrán ser recusados por los aspirantes en la forma y plazos previstos en la legislación vigente.

Albacete, 17 de junio de 1981.—El Presidente.—10.820-E.

17086 RESOLUCION de 17 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Alcobendas, referente a la convocatoria de oposición libre para cubrir una plaza, así como oposición restringida para cubrir otra, de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» de fecha 13 de junio de 1981 se publicaron las bases y el programa de la oposición antes citada.

Las solicitudes de admisión podrán presentarse en el plazo de treinta días, a contar desde el siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen son 1.000 pesetas y el reintegro de la instancia 60 pesetas.

Alcobendas, 17 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.823-E.

17087 RESOLUCION de 17 de junio, del Ayuntamiento de Deltebre, referente a la oposición para cubrir en propiedad cinco plazas de Auxiliares de Administración General.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 134 de fecha 12 de junio de 1981 publica las bases para cubrir en propiedad cinco plazas de Auxiliares de Administración General, vacantes en este Ayuntamiento, y dotadas con el sueldo correspondiente al índice de proporcionalidad 4, dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias deberán presentarse durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir de lo siguiente al en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.
Deltebre, 17 de junio de 1981.—El Alcalde, Jesús Pérez Casanova.—10.932-E.

17088 RESOLUCION de 17 de junio, del Ayuntamiento de Deltebre, referente al concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Oficial Electricista.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 134, de fecha 12 de junio de 1981, publica las bases para cubrir en propiedad una plaza de Oficial Electricista, grupo de Administración Especial, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, y dotada con el sueldo correspondiente al índice de proporcionalidad 4, dos pagas extraordinarias, trienios y demás emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias deberán presentarse durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento.
Deltebre, 17 de junio de 1981.—El Alcalde, Jesús Pérez Casanova.—10.933-E.

17089 RESOLUCION de 17 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Guecho, por la que se hace pública la resolución del Tribunal calificador, sobre la oposición convocada para cubrir dos plazas de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

En cumplimiento de la base 8.ª de las aprobadas para la provisión de dos plazas de Ingenieros de Caminos Canales y Puertos, mediante oposición libre, se hace público los nombres de los propuestos por el Tribunal, por orden de puntuación, a fin de que en el plazo de treinta días puedan presentar la documentación exigida.

D. Vicente Bustamante Otaduy.
D. Rafael Zuloaga Lalana.

Guecho, 17 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.807-E.

17090 RESOLUCION de 17 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Membrilla, relativa al Tribunal calificador del concurso-oposición libre para la provisión en propiedad de una plaza de Aparejador o Arquitecto Técnico.

Presidente: Titular, el de la Corporación, don Cosme Jiménez Villahermosa.

Suplente, don José Condés Bellón, Primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

En representación del Profesorado Oficial del Estado:

Titular, don Miguel Menchén Navas.
Suplente, don Pedro de Gracia Crespo.

En representación de la Dirección General de Administración Local: Indistintamente, ilustrísimo señor don Fernando Ortiz Bada y don Tomás Lozano Guijarro.

En representación del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos:

Titular, don Fernando Ontañón García del Moral.
Suplente, don Joaquín García Fogeda Herrera.

En representación de la Delegación Provincial del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo:

Titular, don Francisco Bernalte Bernardo.
Suplente, don José Luis Arias Caballero.

Secretario: El de la Corporación, como titular, o funcionario en quien delegue, como suplente.

Lo que se expone al público durante el plazo de quince días hábiles a efectos de posibles recusaciones, por los interesados.

Membrilla, 17 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.787-E.

17091 *RESOLUCION de 19 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Altea, referente a la oposición para cubrir en propiedad cinco plazas vacantes de Guardias de la Policía Municipal.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 137, de fecha 17 de junio de 1981, se anuncia la convocatoria para cubrir en propiedad cinco plazas vacantes de Guardias de la Policía Municipal, mediante oposición libre, dotadas con los emolumentos correspondientes al nivel de proporcionalidad 4, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias será el de treinta (30) días hábiles, a partir del siguiente al de esta publicación.

Altea, 19 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.822-E.

17092 *RESOLUCION de 19 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Gerona, referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Auxiliares de Administración General.*

La Comisión Municipal Permanente, en sesión celebrada el pasado día 17 del mes en curso, adoptó el acuerdo de convocar oposiciones libres para la provisión en propiedad de cuatro plazas de Auxiliares de Administración General, vacantes en la plantilla del personal de este Ayuntamiento, encuadrada en el grupo de funcionarios de Administración General, subgrupo C, Auxiliares, dotadas con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 4, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las personas interesadas en participar en dichas pruebas deberán presentar instancia de puño y letra, dentro del plazo de un mes desde la publicación del último de los anuncios de la convocatoria, a la que acompañarán el justificante de abono de quinientas pesetas como derechos de examen, fotocopia del título y currículum.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos.
Gerona, 19 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.830-E.

17093 *RESOLUCION de 19 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Gerona, referente a las oposiciones libres para la provisión en propiedad de dos plazas de Técnico de Administración General.*

La Comisión Municipal Permanente de este Ayuntamiento, en sesión celebrada el día 17 del mes en curso, adoptó el acuerdo de convocar oposición libre para la provisión en propiedad de dos plazas de Técnico de Administración General, vacantes en la plantilla de personal de este Ayuntamiento. Dichas plazas estarán dotadas con la retribución correspondiente al nivel de proporcionalidad 10, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias queda establecido en treinta días hábiles a partir de la publicación del último de los anuncios de la convocatoria. Los derechos de examen se fijan en la cantidad de quinientas pesetas, y podrán presentar instancia quienes se encuentren en posesión del título de Licenciado en Derecho, Ciencias Políticas, Económicas o Empresariales, Intendente Mercantil o Actuario.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Gerona, 19 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.831-E.

17094 *RESOLUCION de 18 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Torrelavega, por la que se convoca concurso-oposición libre para la provisión de una plaza de Jardinero.*

Por acuerdo de este Ayuntamiento de Torrelavega, de fecha 24 de abril de 1981, se convoca concurso-oposición libre para la provisión de una plaza de Jardinero, del Subgrupo de Servicios Especiales dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 1,7; proporcionalidad 4, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones y emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición, en las que los aspirantes deberán manifestar que reúnen todas y cada una de las condiciones que se exige en la base 2.ª de la convocatoria, se dirigirán al Presidente de la Corporación y se presentarán en el Registro General de ésta, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al en que aparezca el anuncio de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes particulares de la convocatoria aparecen publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Santander» número 72, de fecha 17 de junio de 1981.

Torrelavega, 19 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.928-E.

17095 *RESOLUCION de 2 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Plasencia, referente a las oposiciones para cubrir en propiedad una plaza de Profesor de Educación Física, y otra de Asistente Social.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres» números 133 y 137, de fechas 13 y 19 de junio respectivamente, se hacen públicas las bases para cubrir en propiedad las plazas que se hacen mención en el enunciado.

El plazo de solicitud, es de treinta días, a partir del siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial» de su provincia.

Plasencia, 22 de junio de 1981.—El Alcalde.—10.927-E.

17096 *RESOLUCION de 26 de junio de 1981, del Ayuntamiento de Peñarroya-Pueblonuevo, referente a la convocatoria de oposición para cubrir cuatro plazas de Guardias municipales.*

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número 140, de 22 de junio actual, se publica anuncio relativo a la convocatoria, bases y programas, para la provisión por medio de oposición libre de cuatro plazas de Guardias municipales, vacantes en la plantilla de esta Corporación.

Las instancias serán presentadas en el Registro General de este Ayuntamiento durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», pudiéndose también presentar según lo establecido en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Peñarroya-Pueblonuevo, 26 de junio de 1981.—El Alcalde, Rafael Añez García.—4.285-A.

17097 *RESOLUCION de 3 de julio de 1981, del Ayuntamiento de Niebla, referente a la oposición para proveer en propiedad la plaza de Auxiliar de Administración General-Recaudador.*

El «Boletín Oficial» de la provincia número 147 de 30 de junio de 1981, publica la convocatoria íntegra para proveer por oposición libre la plaza de Auxiliar de Administración General-Recaudador.

Dicha plaza está encuadrada dentro del nivel de proporcionalidad 4, coeficiente 1,7, con el sueldo correspondiente al mismo, dos pagas extras anuales y demás retribuciones y emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación en vigor.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las demás condiciones a que deberán ajustarse los opositores figuran insertas en el referido «Boletín Oficial» de la provincia arriba señalado, que puede consultarse en esta Secretaría Municipal en horas de oficinas.

Niebla, 3 de julio de 1981.—E. González Moreno.—11.761-E.

17098 *RESOLUCION de 17 de julio de 1981 del Ayuntamiento de Calasparra referente a la oposición para provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General.*

Esta Alcaldía, en relación con la oposición libre convocada por este Ayuntamiento para provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General, según anuncio publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 63, de fecha 17 de marzo de 1981, ha resuelto lo siguiente: